

IG Metall Esslingen ehrt ihre Jubilare

20 735 Jahre Mitgliedschaft

566 Mitglieder kann die IG Metall Esslingen in diesem Jahr für ein besonderes Jubiläum ehren. Zusammen bringen es diese Jubilare auf die stolze Zahl von 20 735 Jahren Gewerkschaftsmitgliedschaft. 68 Jubilare können auf 60 Jahre Mitgliedschaft, 92 auf 50 Jahre und weitere 127 Jubilare auf 40 Jahre Gewerkschaftsmitgliedschaft zurückblicken. 279 Kolleginnen und Kollegen begehen dieses Jahr ihr 25-jähriges Jubiläum. Diese werden in der Regel in den Betrieben geehrt.

Die Festrede bei der Jubilarefeier Mitte November in der Denkendorfer Festhalle hielt Leni Breymaier, stellvertretende Vorsitzende des DGB Baden-



Für langjährige Mitgliedschaft bei der Jubilarefeier geehrt

Württemberg. Stellvertretend für die Jubilare dankte Ernst Weiß, ehemaliger Betriebsratsvorsitzender bei der Firma Junkers in Neckartenzlingen, für die gelungene Feier, die musi-

kalisches von Jana's Tanzband umrahmt wurde. Einen Höhepunkt stellte die Rock'n Roll-Einlage der Gruppe um Costa Hatzilazarou, Betriebsrat bei DC Mettingen dar. ◀

Geschlossenes Auftreten notwendig

IG Metall fordert Tarifbindung für Bielomatik

Zum 31. Dezember dieses Jahres hat die Firma Bielomatik in Neuffen die Mitgliedschaft im Arbeitgeberverband Südwestmetall gekündigt (metall Esslingen berichtete). Ab diesem Zeitpunkt gelten Tarifverträge nur noch nach.

Nun liegt es bei den Beschäftigten, sich zu entscheiden, ob sie auch in Zukunft Anspruch auf tarifvertragliche Leistungen haben wollen. Es ist eine Frage der Zeit, bis die Geschäftsleitung versuchen wird, Tarifrechte zu kürzen und auszuhöhlen. Viele Beschäf-

tigte haben sich daher bereits den Schutz der Tarifverträge durch den Beitritt in die IG Metall gesichert.

Darüber hinaus ist es das Ziel der IG Metall, die Schutzfunktion der Tarifverträge nicht nur individuell, sondern auch kollektiv zu erhalten. Auf der IG Metall-Mitgliederversammlung Anfang November ist deshalb eine betriebliche Tarifkommission gewählt worden. Die Geschäftsleitung wurde schriftlich zu Tarifverhandlungen aufgefordert.

Unsere Forderung ist, die Geltung und Anwendung der Tarifverträge der Metall- und Elektroindustrie Nordwürttemberg/Nordbaden über den 31. Dezember hinaus zu vereinbaren.

Die Erfahrungen bei der Firma Zinser in Ebersbach zeigen, dass durch geschlossenes Auftreten der Belegschaft auch bei der Tarifbindung viel erreicht werden kann. Dort hat die Belegschaft mit einem zweitägigem Streik die Wiederinkraftsetzung der Tarifverträge erkämpft. ◀

IG Metall Jugendtag war voller Erfolg

1600 Besucher waren total begeistert



»The BossHoss« sorgten für Stimmung

Der Jugendtag 2006 der IG-Metall Jugend Ende Oktober in Reichenbach war ein voller Erfolg.

Mit 1600 Besuchern hat das h2O bis in die Grundmauern gewackelt. Neben den Besuchern aus der Region konnten

wir auch 700 jugendliche IG Metall-Mitglieder aus ganz Baden-Württemberg begrüßen. Der absolute Überflieger waren »The BossHoss«. Mit ihrem Auftritt sorgten die sieben Jungs für eine super Partystimmung.

Wir danken allen ehrenamtlichen Helfern, dem Team vom h2O und der Spinnerei für die tolle Aktion. ◀

Termine

- ▶ 5. Dezember, 16.30 Uhr
Delegiertenversammlung,
Festhalle Denkendorf
- ▶ 6. Dezember, ab 16.30 Uhr
Aktion des OJA auf dem Esslinger
Weihnachtsmarkt für zusätzliche
Ausbildungsplätze
- ▶ 16. Januar, 17 Uhr
Ortsangestelltenausschuss,
DGB-Haus Esslingen
- ▶ 22. Januar, 17 Uhr
AK Arbeitssicherheit, DGB-
Haus Esslingen
- ▶ 23. Januar, 16.30 Uhr
Funktionärskonferenz
- ▶ 2. Februar, 8 bis 12 Uhr
Betriebsratsvorsitzendenta-
gung, DGB-Haus Esslingen

Dietz-Metall, Unterensingen

Mehr Geld für die Beschäftigten

Zum 1. August haben auch die Beschäftigten von Dietz-Metall in Unterensingen mehr Geld bekommen. 60 Euro monatlich mehr für jeden und für die Beschäftigten in der Gießerei zusätzlich einen Zuschlag von 34,80 Euro im Monat.

Das kann sich sehen lassen, vor allem, weil es vor Abschluss des Haustarifvertrags im Jahr 2005 jahrelang keine Lohnerhöhung gegeben hatte. IG Metall – das macht sich bezahlt. ◀

metall-Esslingen wünscht allen Leserinnen und Lesern erholsame Feiertage, einen guten Rutsch und viel Kraft für die Herausforderungen, die im neuen Jahr kommen werden. Zwischen Weihnachten und Neujahr bleibt das IG Metall-Büro geschlossen.

Impressum

IG Metall Esslingen
Julius-Motteler-Straße 12
73728 Esslingen
Telefon 07 11-9 31 80 50
Internet: www.esslingen.igm.de

Redaktion: Sieghard Bender
(verantwortlich), Jürgen Groß-
Bounin